

## 中学校高等学校の1学期終業式が行われました



9月30日（水）9：00より、V館D聖堂で  
中学校・高等学校の1学期終業式が行われました。



中高生徒・教職員が一堂に会し、聖歌、お祈り、聖書  
の朗読と解説に引き続いだ、校長のお話がありました。



T校長先生からは「お互いに、自分自身の生命を大切にしながら、他の人一人ひとりの生命も大切にできるよう心がけましょう。



最近発生している悲しい事件や事故にD生が巻き込まれることの無いよう、十分気をつけるとともに、今、社会で起こっているニュースについて関心を持ちながら、正しい判断ができるよう心掛けましょう。」というお話がありました。



ちなみにこの合成された漢字は「歩きスマフォ」と読むそうです。通行中も交通安全第一を心がけましょう。



今日は、この後、大掃除・ホームルームに引き続いで  
体育館で、古典芸能「能」の芸術鑑賞が行われ、お昼で  
下校となりました。半日だけの期末休みではありますが、  
明日からの2学期に備える有効な時間にしてください。

〈文責〉入試広報部 M S

2015/09/30 (Wed) 18:39